

Bruxelles, 4 juillet 2018

Chers frères et sœurs de l'Association

Pour la troisième rencontre préparatoire nous, Armelle, Rita, Josep et Marianne, nous sommes réunis à Bruxelles. De nouveau les Petits Frères de l'Évangile nous ont chaleureusement mis leur maison à notre disposition.

Comme vous savez déjà en avril Armelle et Marianne étaient en Haïti où nous avons pu avancer dans la préparation de la prochaine rencontre de l'Association Famille Spirituelle Charles de Foucauld. Voici déjà quelques détails :

**Date :** **Mardi 23 avril au mercredi 1 mai**

Nous avons été obligés de changer la date à cause de la rencontre des supérieures majeures à Rome début mai.

**Lieu :** Centre d'accueil des Fraternités de l'Incarnation à Saintard à une heure de Port-au-Prince, un lieu splendide au bord de la mer. Sur place les conditions d'accueil sont très bonnes. Il y a des chambres individuelles avec salle de bain et équipées de moustiquaires.

**Frais :** Il faut compter à peu près 400 USD par personne pour le séjour. Concernant la cotisation de l'Association le prix sera fixé sur place selon les résolutions prises concernant l'avenir et le fonctionnement de l'Association.

**Voyages :** Pour faciliter les voyages et les transports sur place il serait souhaitable d'arriver vraiment le mardi 23 avril. Il y a peut-être une possibilité d'avoir des avantages pour un groupe de dix, mais cela seulement à partir de Paris avec Air Caraïbes. Les précisions suivront.

Ceux et celles qui arriveront le lundi 22 avril à Paris pourront loger sur place sans problèmes.

Il serait souhaitable de recevoir vos inscriptions le plus vite possible afin d'organiser ce voyage en groupe. Nous sommes bien conscients que l'un ou l'autre groupe doit attendre encore les élections au chapitre ou assemblée internationale. Veuillez envoyer votre inscription à Marianne ([afs.foucauld@gmail.com](mailto:afs.foucauld@gmail.com)).

**Thème :** Pendant la préparation en Haïti, il est devenu plus clair que le thème « **Diversité dans l'Unité** » regroupe bien les idées retenues à Aix-la-Chapelle. Il n'y aura pas de préparation spécifique sur ce thème, mais nous partirons des réalités (défis, joies, peines, nouvelles, changements...) des différentes branches. Bien sûr ce sera l'occasion sur place de découvrir ce que vivent nos frères et sœurs de l'Incarnation.

Les Petites Sœurs et les Petits Frères de l'Incarnation sont vraiment heureux de nous accueillir et c'est de tout cœur qu'ils s'engageront pour le meilleur déroulement de notre assemblée. Pour vous donner une impression de ce très beau lieu à Saintard nous ajoutons une page avec des photos.

Bien sûr nous avons travaillé sur tous ce qui concerne l'avenir de l'Association et ses statuts. Pour cela vous trouverez dans un document supplémentaire une synthèse des réponses que nous avons reçues et une proposition de statuts. Nous reprendrons ces textes durant notre assemblée mais, dès maintenant, nous vous invitons à nous partager vos réflexions.

Avec toute notre amitié

Armelle, Rita, Josep avec Marianne



Chez les Petites Sœurs de Nazareth après un bon plat de frites...